

NIÑOS DE SAN FERNANDO DISFRUTARON Y APRENDIERON CON SHOW DE TÍTERES

Escrito por Gety Pavez Vldal
Miércoles, 21 de Octubre de 2015 15:28 -



La Oficina de Asuntos Comunitarios de la 1era. Comisaría San Fernando gestionó una presentación enfocada a enseñar normas de tránsito y autocuidado a los más pequeños.

Cerca de 500 estudiantes de diferentes establecimientos educacionales, tanto de sectores urbanos como rurales, de la comuna de San Fernando pudieron disfrutar de la función de títeres organizada por Carabineros de la Oficina de Asuntos Comunitarios de la 1era. Comisaría "San Fernando".

La actividad se desarrolló en dependencias del Centro Cultural de la comuna y fue animada por el personal de la Sección Capacitación y Divulgación de la Escuela Abierta de Tránsito de Carabineros, quienes montaron un espectáculo con los personajes "Andreita", el "Sargento Rivas" y "El Ladrón".

A través de esta obra de títeres, los niños aprendieron de forma didáctica sobre el peligro de transitar solos por las calles y el riesgo que significa aceptar cosas de extraños. Además, se busca que los pequeños vean a Carabineros como sus amigos, que se acerquen a ellos cada vez que tengan un problema o sientan que están en peligro.

Durante la actividad, tanto los niños de enseñanza básica y media, disfrutaron y participaron activamente de la obra, lo que se reflejó al finalizar, ya que al ser consultados explicaban lo que habían aprendido con los títeres.